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Aos (12) doze dias do mês de abril do ano de 2018, às 15h00min (quinze 
horas), sob a em exercício presidência da vereadora Silvânia Barbosa, 
reuniu-se na Câmara Municipal de Maceió, situada a Praça Marechal 
Deodoro, número 376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital, com as 
presenças dos vereadores: Ana Hora, Dudu Ronalsa, Francisco Sales, 
Francisco Filho, Kelmann Vieira, Lobão, Luciano Marinho, Ronaldo Luz, 
Siderlane Mendonça, Silvio Camelo, Silvânio Barbosa e Simone Andrade. 
Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. Lida e aprovada a 
ata da sessão anterior. Passando para o Grande Expediente como 
Primeiro Orador o Vereador Ronaldo Luz utiliza a tribuna para lembrar que 
hoje se comemora o Dia do Obstetra, fazendo uma ampla explanação sobre 
essa especialidade médica na qual este parlamentar tem como profissão. O 
médico obstetra acompanha assim a saúde da mãe e do bebê durante todo o 
processo, ajudando a prevenir e tratar eventuais problemas de saúde para 
qualquer um dos dois. O Segundo Orador Vereador Siderlane Mendonça 
menciona sua felicitação em ter participado ontem do maior movimento dos 
militares em Alagoas, lamenta que o governador de forma desumana não 
tem tido esse olhar para classe que está sem aumento há anos, onde o 
mesmo gestor paga a força tarefa, ronda dos bairros mas não prestigia a 
classe supracitada.  Informa que se o governador não fizer nada os policiais 
militares irão aquartelar. Pela Ordem o vereador Silvânio Barbosa 
parabeniza e agradece ao prefeito Rui Palmeira por está contemplando toda 
vila mariana e adjacências com ruas asfaltadas. Menciona que o governador 
Renan Filho e o secretário de Estado da Saúde, Christian Teixeira, 
assinaram, nesta próxima terça-feira (17), às 10h, o contrato para a 
construção da Unidade de Pronto Atendimento (UPA) do Jacintinho. A 
cerimônia vai ocorrer na Avenida Juca Sampaio, na Ladeira do Óleo, em 
frente à Lux Outmídia. O parlamentar afirma que o governador garantiu que 
dará aumento a todos os servidores do estado incluído a categoria dos 
militares, tecendo mais comentários quanto a questão.  Em seguida convida 
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todos para participarem na próxima segunda-feira (16) para audiência 
pública a fim de debater a cultura Hip Hop no plenário da Câmara desta 
Casa às 9hrs onde será discutido a importância dessa cultura para nossa 
cidade, que carece de incentivadores não só para o Hip Hop, como para 
outras culturas. Pela Ordem o vereador Francisco Sales discorre sobre a 
nova UPA que ficará localizada na região mais carente da nossa capital no 
bairro do Jacintinho, dando direito à saúde a essa população tão 
necessitada, parabenizando o governador Renan Filho por essa iniciativa. 
Deixa seu apoio aos militares que trabalham arduamente contra a 
criminalidade. Finalizando faz um alerta quanto ao período chuvoso que se 
iniciará no próximo dia 15 desse mês e conclama para que não ocorra feito 
ano passado, para que não haja nenhuma tragédia, para aqueles que vivem 
nas encostas. Destaca a necessidade para que seja feita a prevenção 
dessas comunidades. Pela Ordem o vereador Silvio Camelo se solidarizou 
com o pronunciamento do vereador Francisco Sales no tocante a prevenção 
para as áreas de risco durante o período de chuvas. Indaga que está 
acompanhando de perto o que vem sendo realizado na gestão do 

governador Renan Filho e menciona quanto o projeto “Vida Nova nas Grotas” 
que vem dando dignidade para aqueles que residem nessas comunidades. 
Em seguida questiona o porquê o prefeito assim como o governador não faz 
trabalhos nas grotas, afirmando que a prefeitura tem condições financeiras 
de fazer essas benesses pela população. Pela Ordem o vereador 
Francisco Filho comenta sobre sua preocupação no que viu hoje em suas 
visitas aos bairros do Bebedouro, Santa Lúcia entre outros destacando a 
falta de limpeza urbana principalmente nos canais dessas regiões, pois com 
a obstrução dos mesmos no período chuvoso acarretará no alagamento das 
casas. O parlamentar afirma que sempre que detecta os problemas nas 
comunidades faz o oficio e envia ao executivo de quem é a prerrogativa para 
a execução dessas melhorias. Solicita mais atenção para os trabalhos nas 
grotas e encostas, pois nossa cidade tem grotas em quase todos os bairros 
que estão com grande quantidade de lixo a céu aberto, falta de 
acessibilidade e falta de iluminação pública. No Prolongamento não houve 
pauta a ser deliberada.  Feita chamada para Ordem do Dia foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicialonde foram lidos 
e aprovados os requerimentos e projetos de números: Projeto de Lei Nº 
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161/2017 de autoria do vereador José Márcio, em 2ª discussão, protocolo nº 
4367/17; Projeto de Decreto Legislativo Nº 24/17 de autoria do vereador 
Silvio Camelo, em 2ª Discussão, protocolo nº 4936/17; Projeto de Lei Nº 
84/17 de autoria do vereador Eduardo Canuto, em 2ª Discussão, protocolo nº 
1939/17; Projeto de Decreto Legislativo Nº 21/17 de autoria do vereador 
Eduardo Canuto, em 2ª Discussão, protocolo nº 4529/17; Projeto de Lei 
Nº74/17 de autoria da vereadora Silvânia Barbosa, em 2ª Discussão e 
discutido pela autora, protocolo nº 1846/17; Projeto de Lei Nº 103/17 de 
autoria do vereador Silvânio Barbosa, em 2ª Discussão, protocolo nº 
2423/17; Projeto de Lei Nº 193/17 de autoria da vereadora Simone Andrade, 
em 2ª Discussão, protocolo nº 4879/17; Projeto de Lei Nº 196/17 de autoria 
da vereadora Simone Andrade, em 2ª Discussão, protocolo nº 5007/17; ; 
Projeto de Lei Nº 199/17 de autoria da vereadora Francisco Filho, em 2ª 
Discussão, protocolo nº 5224/17; Mensagem Nº 12/18 – Projeto de Lei Nº 
38/18 – Poder Executivo Municipal, em 1ª Discussão, protocolo nº 933/18; 
Projeto de Decreto Legislativo Nº 26/17 de autoria do vereador Eduardo 
Canuto, em 1ª Discussão, protocolo nº 5599/17; Projeto de Emenda a Lei 

Orgânica Nº 01/18 de autoria da vereadora Silvânia Barbosa e Outros, 
discutido pela vereador Silvio Camelo, em 1ª Discussão, protocolo nº 803/18; 
Requerimento de autoria do vereador Siderlane Mendonça, protocolo nº 
1220/18; Requerimentos de autoria do vereador Silvânio Barbosa, todos em 
Discussão Única, protocolo nº(s) 950/18 1169/18 a 1172/18, 1187/18 e 
1188/18; Requerimentos de autoria do vereador Kelmann Vieira, todos em 
Discussão Única, protocolo nº(s) 1238/18, 1240/18 a 1241/18 a 1243/18 a 
1245/18; Requerimentos de autoria da vereadora Fátima Santiago, todos em 
Discussão Única, protocolo nº(s) 787/18, 791/18, 795/18 e 796/18; 
Requerimentos de autoria do vereador Dudu Ronalsa, todos em Discussão 
Única, protocolo nº(s) 1247/18 a 1249/18 e 1104/18; Requerimentos de 
autoria do vereador Eduardo Canuto, todos em Discussão Única, protocolo 
nº(s) 1088/18, 1143/18, 1145/18 e 1146/18; Requerimentos de autoria do 
vereador Francisco Sales, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
1079/18 a 1086/18; Requerimento de autoria do vereador Luciano Marinho, 
em Discussão Única, protocolo nº(s) 1221/2018; Requerimentos de autoria 
da vereadora Tereza Nelma, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
1209/2018 a 1212/18, 1245/18 (Moção de Repúdio), 1134/18, 1174/18 e 
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1175/18; Moção de Pesar de autoria da vereadora Silvânia Barbosa, 
protocolo nº 1265/18, em Discussão Única, discutido pela autora e pelo 
vereador Silvânio Barbosa. No Expediente Final não houve quem fizesse 
uso da palavra. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente 

sessão ordinária e convocada outra sessão para próxima terça-feira em 
horário regimental. Do que para constar, lavrei e digitei a presente ata que 
dato e assino. Maceió, 12 de abril 
2018.__________________________________________Fabíola Marinho 
Barbosa– Redatora de Atas eDebates. 
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